Ä2

Antrag

Initiator*innen: Daniel Jobke (KV Mannheim)

Titel: Ä2 zu A2: Vorschlag Gestaltung

Wahlkampfkomission

Antragstext

Von Zeile 2 bis 5:

zwei Delegierten des Grünen Kreisvorstandes und der Grünen Jugend, dem Kreisschatzmeister, sowie zwei gewählten Basismitgliedern zusammen.[Leerzeichen]

Besagte

WKK-Mitglieder haben ein Stimmrecht und bilden die kleine WKK.[Leerzeichen]

Alle Mitglieder der kleinen WKK außer den Listenplätzen 1 und 2 versichern, nicht auf die ersten 20 Plätze der Gemeinderatsliste zu kandidieren Innerhalb der kleinen WKK bilden sich vier Verantwortungsbereiche: Social Media, Plakate,

Begründung

Die WKK hat das Ziel, den Wahlkampf und unsere Startegie zu organisieren und zu planen. Mit der großen WKK soll es einen Ort geben, wo sich Kandidierende und die kleine WKK zusammenschließen, um die personelle und Inhaltliche Kampagne zu konkretisieren. Um eine Ausgewogenheit zwischen Kandidierenden und den Gremien und Strukturen unserer Partei sicherzustellen, ist es wichtig, die Plätze der kleinen WKK Menschen aus den Parteigremien und der Basis zur Verfügung zu stellen und eben nicht Menschen, die sich ohnehin in der großen WKK einbringen

können.

Ä3

Antrag

Initiator*innen: Daniel Jobke (KV Mannheim)

Titel: Ä3 zu A2: Vorschlag Gestaltung

Wahlkampfkomission

Antragstext

Von Zeile 3 bis 6:

Kreisschatzmeister, sowie zwei gewählten Basismitgliedern zusammen. Besagte WKK-Mitglieder haben ein Stimmrecht und bilden die kleine WKK. Innerhalb der kleinen WKK bilden sich vier Verantwortungsbereiche: Social Media, Plakate, Europa und Mitglieder. Die zwei Basisplätze sind Menschen vorbehalten, die weder MdX sind, noch der Gemeinderatsfraktion oder dem Kreisvorstand angehören.

Innerhalb der

kleinen WKK bilden sich vier Verantwortungsbereiche: Social Media, Plakate, Europa und Mitglieder.

Begründung

Wir Grüne verstehen uns als basisdemokratische Partei. Wir wollen verschiedene, vielfältige Perspektiven in unsere Arbeit mit einbringen, das soll sich auch in der Struktur unserer kleinen WKK widerspiegeln. Um dieses breite Spektrum abzudecken, ist es wichtig eine Balance zu finden, zwischen erfahrenen Wahlkämpfer*innen, in Form z.B. des Spitzenduos, Vorstandsmitgliedern und eben Basismitgliedern.